

**AVIS PUBLIC**

**CALENDRIER 2021  
DES SÉANCES MENSUELLES DU CONSEIL**

Avis Public est par les présentes donné par le soussigné, Assistant-greffier, que lors de sa séance ordinaire tenue le lundi 14 septembre 2020, le Conseil municipal de Côte Saint-Luc a adopté le calendrier de ses séances ordinaires mensuelles pour l'année 2021, comme il suit :

11 janvier	12 juillet
8 février	9 août
8 mars	13 septembre
12 avril	4 octobre
10 mai	15 novembre
14 juin	13 décembre

En raison de la pandémie actuelle liée à la COVID-19, les séances se tiennent présentement de manière virtuelle à 20H00, mais il est possible qu'ultérieurement celles-ci se tiendront dans la salle du conseil, à l'hôtel de ville, situé au 5801, boulevard Cavendish.

**DONNÉ À** Côte Saint-Luc, ce 23<sup>ème</sup> jour de septembre 2020

M<sup>e</sup> Jason Prévost, LL.B.  
Assistant-greffier

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec moi au (514) 485-6800 ou au [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)

**PUBLIC NOTICE**

**CALENDAR  
FOR THE 2021 MONTHLY SITTINGS OF COUNCIL**

Public Notice is hereby given by the Undersigned, Assistant City Clerk, that at its Regular Sitting held on Monday, September 14, 2020, the Côte Saint-Luc City Council adopted the calendar for its Regular Monthly Sittings for 2021, as follows:

January 11 <sup>th</sup>	July 12 <sup>th</sup>
February 8 <sup>th</sup>	August 9 <sup>th</sup>
March 8 <sup>th</sup>	September 13 <sup>th</sup>
April 12 <sup>th</sup>	October 4 <sup>th</sup>
May 10 <sup>th</sup>	November 15 <sup>th</sup>
June 14 <sup>th</sup>	December 13 <sup>th</sup>

Due to the current pandemic related to the COVID-19 virus, the sittings are held virtually at 8:00 P.M., but it is possible that, at a later date, they will be held in the council chamber at the City Hall located at 5801 Cavendish Boulevard.

**GIVEN AT** Côte Saint-Luc, this 23<sup>rd</sup> day of September 2020

M<sup>e</sup> Jason Prévost, LL.B.  
Assistant City Clerk

For further information, please contact me at (514) 485-6800 or at [jprevost@cotesaintluc.org](mailto:jprevost@cotesaintluc.org)